

つながり ひるがり

串間市立福島小学校生徒指導便り

No. 6

発行日 令和6年9月30日

TEL: 72-0004

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/>



交通事故0を目指して

9月21日から9月30日は、秋の全国交通安全運動でした。
今回の安全運動の重点は、



- 反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止
- 夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶
- 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底
- 脇見・ぼんやり運転等の追放

でした。交通安全運動と聞くと、大人だけが意識をして行動しなければならないというイメージですが、今回の重点内容をみると、子ども達も意識して行動しなければならないこともあり、社会全体で交通安全に対する意識を高める期間だということがわかりました。交通安全運動期間は終わっていますが、継続して交通安全に対する意識をもって行動していきたいものです。

この期間中の25日から27日の3日間で福島小交通少年団20名の児童が、串間警察署の協力をいただき、市内啓発パトロールを行いました。パトロールカーから啓発アナウンスをし、市内を巡回しました。とても難しいアナウンス文章でしたが、はっきりと丁寧にアナウンスができました。地域の方からもお褒めの言葉をいただきました。今後も福小の交通安全のリーダーとして、交通少年団の児童が活躍してくれることがとても楽しみです。



命を守る行動をする

随分と秋らしい気候になってきましたが、まだまだ暑い日が続いています。暑いからといって、子どもだけで、用水路、川、池での遊びはしません。また、子どもだけで、エアガン遊びや火遊びなどの危険な遊びもありません。自分が傷ついたり、他人を傷つけたりすることがないようにしてほしいです。また、暗くなる時間が早くなっています。下校時刻の17時をしっかりと守りましょう。お子さんの外出先の把握や見守りをよろしくお願いします。

ご協力ありがとうございます

お子さんの健康状態やご家庭の事情で、車で送迎をされる際は、福小の子どもたちの安全確保のために、寿楽園前の**市民駐車場**でお子さんの乗車・降車するようにお願いいたします。子ども達の安全な登下校のためにご協力お願いいたします。



正門前等のスペースでの停車は、児童の安全確保のため禁止です。